



LE CATIDIEN



LES CONFIDENCES DE CHAVERT

Chavert se confie après son agression

Le numéro de la Police du Catstan a repris le travail après l'agression dont il a été victime.

C'est un Chavert plutôt méfiant qui s'est confié à notre journal.

Francis Batonvais : "Tout d'abord, comment allez-vous Mr Chavert ?

Chavert : Je vais mieux, j'ai presque récupéré 100% de mes capacités mais j'ai pu reprendre mon travail presque normalement.

FB : Et moralement, comment vous sentez-vous ?

C : C'est encore difficile pour moi, vous savez j'ai été attaqué par plusieurs voyous par derrière et je sais également que certains sont encore en liberté.

FB : Vous craignez encore pour votre sécurité ?

C : Pour être complètement honnête avec vous, je crains plus pour eux que pour moi.

Ma sécurité a été renforcée depuis cet incident et nous recherchons toujours activement les suspects.

FB : Le groupe 2be4 arrêté pour le trafic est-il responsable de votre agression ?

C : Nous sommes moins sûrs de cette information.

Le groupe a avoué et va bientôt être jugé pour l'histoire du trafic.

Mais ils ont toujours nié l'agression et ont même prouvé qu'ils n'étaient pas présents sur place.

Nous avons d'autres pistes mais nous restons à l'affût pour pouvoir résoudre cette affaire.

FB : Qu'en est-il des recherches pour retrouver l'ancien Vassal Catoff ?

C : Nous en sommes toujours au même point sur cette affaire.

Catoff n'est pas au Catstan et nous faisons le nécessaire pour le rapatrier au pays.

Nous ne pouvons rien dire de plus car cela mêle un autre état."



Sauce-Cat en sortie de douche

Sauce-Cat grand fan d'OnlyCats ?

Dominique Sauce-Cat est désigné par les internautes comme un gros consommateur du site.

Suite à la publication de notre enquête sur le site OnlyCats, plusieurs internautes ont réagi aux propos concernant un achat d'une personne célèbre.

Tous ont indiqué le sulfureux Dominique Sauce-Cat déjà adepte de la Félinière.

L'ancien ministre de l'économie s'est récemment proposé pour prendre la place laissée vacante après le renvoi de Bernard Catoff.

Interrogé, l'ancien ministre ne s'est pas caché du tout sur ses goûts en ne confirmant pas pour autant utiliser le site OnlyCats :

"J'ai toujours apprécié les belles minettes et j'aime être toujours bien accompagné."

Mais ce que je fais de mon temps libre ne regarde que moi."

L'ancien ministre ne confirme donc pas les dires des internautes.

Info ou Intox : Une compétition pour désigner le nouveau Vassal à l'économie ?

Des rumeurs indiquent une compétition sous format télé-réalité pour désigner le nouveau Vassal à l'économie.

C'est une folle rumeur qui a été lancée sur le réseau Chatter par une personne qui se dit appartenir au gouvernement Chicat.

Sur le fameux réseau social, la rumeur indique que le gouvernement souhaite lancer une compétition parmi les personnes intéressées pour devenir Vassal à l'économie.

Mais ce n'est pas tout, la proposition serait accompagnée d'un rapprochement avec les médias locaux pour une diffusion télévisée.

Les raisons seraient liées à une volonté de faire la transparence sur le travail du gouvernement qui paraît toujours un peu abstrait pour la population.

Plusieurs noms pour l'émission auraient été proposés, cela va de la "Vassal Academy" en passant par la "Vassal Star" ou encore "Gouv Story".

Si cette information peut paraître complètement fantasque, elle a de bonnes raisons pour être réelle car après des vérifications de la part de nos équipes et une discussion avec la personne qui a publié l'information sur Chatter, il semble que cette personne soit bien membre du gouvernement actuel.

Nous avons demandé confirmation au Premier Vassal Chicat qui n'a pas souhaité répondre mais il recherche activement la personne qui a répandu la rumeur.

